

*Als Gott sah,
dass Dir die Wege zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurden,
legte er seinen Arm um Dich und sprach:
Der Friede sei Dein.*

Mein innigst geliebter Ehemann und Freund, mein Vater, mein Bruder, unser Schwager, unser Onkel, mein Opi und unser Ur-Opi ist nach einem reich erfüllten Leben friedlich eingeschlafen, wie gewünscht in unserem schönen Zuhause.

Er ist nicht von uns gegangen, sondern nur vorausgegangen.

Edwin «Edi» Schlumpf-Keller

12. Februar 1925 – 28. August 2020

Wir sind dankbar für die lange, unvergessliche Zeit mit Dir und tragen Dich mit Wertschätzung und Liebe in unseren Herzen.

Unseren Dank sprechen wir all jenen aus, die Edi während seines langen Lebens mit Achtung und Liebe begegnet sind.

*Edith Schlumpf
Peter Schlumpf und Ans Vervenne, NL
Hans und Marianne Schlumpf-Junod
Sabina und Hans Sasse-Vitti
Louis Keller, Philippinen*

Die Abdankung fand im engsten
Familien- und Freundeskreis statt.
Zum Gedenken und Abschied wird später
(gemäss Corona-Vorschriften) eingeladen.

Anstelle von Blumen würde sich Edi sicher über einen Beitrag an die Dampfbahn Furka-Bergstrecke freuen: Dampflokfreunde Furka-Bergstrecke, 9240 Uzwil, Postkonto: 90-4972-7, IBAN: CH78 8129 1000 0056 3304 5 Raiffeisenbank Regio Uzwil, 9245 Oberbüren, Vermerk: «Revision HG 3/4, Edi Schlumpf».

Traueradresse: Edith Schlumpf, Grossackerstrasse 61, 8041 Zürich